

De l'intérêt de la lecture du canard



Je suis toujours surprise de constater que beaucoup d'administrés concernés par des problèmes ne connaissent pas la suite donnée par la mairie, ce qui suscite de nombreux mécontentements...

Pourtant un lien existe entre nous : le canard, riche d'informations et de réponses.

Et ce canard est important : c'est par lui que nous vous informons des nouvelles possibilités de communication telles que Illiwap qui permet à chaque Saint Jeannais d'être informé en temps réel de l'actualité importante pour chacun.

Illiwap vient en support de deux autres médias non moins importants, le site internet de la commune et la page Facebook Saint Jean événements.

Par ces trois moyens de communication vous êtes informés des événements sur Saint Jean, des actualités en matière d'administration, de travaux et toute forme d'alerte.

Mais le canard ?? Et bien si vous êtes réfractaires à la lecture papier vous le trouvez sur le site et je vous recommande de le lire afin de vous tenir informés de tout ce qui vous concerne.

Effectivement, les temps évoluent et la gestion d'une commune également notamment en matière de compétence.

Ici je n'évoque pas les compétences en terme de « savoir-faire » ... mais plutôt les compétences qui font que les communes dépendent d'instances telles que par exemple le syndicat des rus en matière de gestion du milieu aquatique, de la communauté d'agglomération en matière de gestion des ruissellements. Et nos actions, réunions, appels téléphoniques, dossiers... ne se voient pas. Dans bien des domaines, les communes ne sont plus ni décisionnaires, ni commanditaires.

Toutes ces informations sont relayées par le canard puisque régulièrement des articles présentent nos réalisations, nos projets, nos obligations. L'information officielle est également disponible sur ce fameux canard par le biais des conseils municipaux et enfin il est toujours possible de rencontrer des élus sur rendez-vous si vous souhaitez davantage d'explications.

Dans ce mot du maire, je vous présente rapidement les projets de la commune, les événements fédérateurs car une commune c'est avant tout une famille et se rencontrer permet d'entretenir les liens entre nous.

La vie sociale et culturelle a repris à Saint Jean avec des expositions, un week end impérial, notre premier marché campagnard et le grand retour de la brocante sur les bords de Marne et même un feu d'artifice début septembre.

Le vivre ensemble c'est être attentif aux besoins de tous et de chacun. Ainsi, la réfection des routes, la sécurisation de nos axes, notamment de la côte fleurie (que ce soit au niveau de la vitesse ou du ruissellement des eaux pluviales), l'attention portée aux différents rus, le projet de réhabilitation du tennis, la mise en accessibilité de la mairie, les travaux d'entretien du cimetière et même les aliments bio proposés dans les repas de nos enfants font partie des projets structurants de notre commune et seront mis en œuvre dès ces prochains trimestres.

Le vivre ensemble, c'est également nos événements, le marché campagnard et le spectacle des Dames de Chœur en octobre, le Troc'plantes en novembre qui nous permettront de nous retrouver en attendant des cérémonies plus officielles telle que la célébration de la Paix du 11 novembre ou des moments festifs autour de Noël.

Bonne rentrée à tous.

Le Maire,
Laurence MIFFRE-PERETTI

